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Abstract (en)
[origin: WO8504853A1] Titanium-silicate molecular sieves having use as molecular sieves and as catalyst compositions in hydrocarbon conversion
and other processes. The molecular sieves have a unit empirical formula on an anhydrous basis of mR: (TixSiy)O2, wherein "R" represents at
least one organic templating agent; "m" represents the moles of "R" present per mole of (TixSiy)O2; and "x" and "y" represent the mole fractions of
titanium and silicon, respectively, present as tetrahedral oxides.

Abstract (fr)
Des tamis moléculaires de titane-silicate sont utilisés en tant que tamis moléculaires et en tant que compositions de catalyse dans la conversion
d'hydrocarbures et dans d'autres processus. Les tamis moléculaires ont une formule empirique unitaire sur une base anhydre de mR: (TixSiy)O2,
dans laquelle "R" représente au moins un agent organique de calibrage; "m" représente les moles de "R" présentes par mole de (TixSiy)O2; et "x" et
"y" représentent les fractions de moles de titane et de silicium, respectivement, présentes en tant qu'oxydes tétraédriques.
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